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1. IDB.28/11号文件报告截至 2004年 4月 7日就
哥伦比亚主动提议在卡塔赫纳德印第亚斯主办大

会第十一届会议事宜同哥伦比亚政府举行的磋商

的情况。根据理事会第二十八届会议通过的

IDB.28/Dec.10 号决定，秘书处继续同该国政府进
行了磋商。 

2. 正如 2004年 5月 28日同政府代表举行的一次
会议商定的那样，秘书处详尽阐述了所涉财务问

题，并于 2004年 6月 30日向该国政府转递了有关
资料。 

 
 

3. 在载于本文件附件的一封由企业发展事务副

部长发出的日期为 2004年 8月 25日的信函中，该
国政府向工发组织通报了收回其建议一事。 
 

需请理事会采取的行动 
 

4. 理事会似宜通过下述决定草案： 

 “工业发展理事会决定于 2005年 11月 28日
至 12月 2日在维也纳奥地利中心举行大会第十一
届会议。”

 

介绍 IDB.28/Dec.10号决定通过之后的发展情况。 
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附件 
 

贸易、工业和旅游部 
由企业发展事务副部长发出 

 
 

致： 
维也纳 
工发组织 
总干事 
卡洛斯·马加里尼奥斯先生 
 
 
总干事先生， 

 我谨荣幸地就哥伦比亚政府曾主动提议在卡塔赫纳市主办联合国工业发展组织（工发组织）大会第十

一届会议事宜写信给您。 

 我谨向您通报，由于本国目前正经历财政困难并需要优先安排必要的投资，我们已得出结论认为我们

无法确保以适当的方式主办这一会议。鉴此，本国政府已决定撤回其建议。就此，我想说的是，促使哥伦

比亚提出希望主办大会的意愿的理由仍有效力；因此我们希望，在不太远的将来，我们将能够再次提议由

卡塔赫纳市主办一次工发组织大会。 

 哥伦比亚政府不得不重新考虑其在主办大会上的立场这一事实从任何意义上讲都不意味着哥伦比亚

对工发组织所作的承诺有所减少。相反，我们承认工发组织根据联合国千年首脑会议确定的发展目标，为

促进可持续工业发展作为与贫困和社会不平等作斗争的不可或缺的要素所开展的重要工作。 

 总干事先生，我希望您以及本组织所有成员都能理解导致我国政府作出这一困难决定的原因。 

 总干事先生，请接受我再次向您表示的最崇高敬意。 

 

企业发展事务副部长 
 Carlos Alberto Zarruk Gomez 

 [签名] 

 

 

2004年 8月 25日，首都区波哥大 

 


